

Bernabe y Muriente: nada que celebrar el 25 de julio

Escrito por NotiCel

Lunes, 25 de Julio de 2016 21:04



El candidato a la gobernación del Partido del Pueblo Trabajador (PPT), Rafael Bernabe y el copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), Julio Muriente, coincidieron el lunes en que no hay nada que celebrar, el 25 de julio día de la Constitución del Estado Libre Asociado (ELA) de Puerto Rico.

“La selección del 25 de julio para proclamar el Estado Libre Asociado en 1952 tenía como objetivo desplazar del recuerdo otro 25 de julio: el 25 de julio, cuando se inició la relación colonial entre Puerto Rico y Estados Unidos. Esa selección también intentaba señalar que la creación del ELA había dejado atrás aquella relación colonial, al crear un pacto entre Puerto Rico y Estados Unidos. Acciones y declaraciones recientes del gobierno federal han demostrado, para quien necesitaba demostración, que la creación del ELA no eliminó aquella relación colonial. Puerto Rico sigue siendo un territorio no incorporado de Estados Unidos, sujeto a los plenos poderes del Congreso. Dicho sencillamente, es una colonia en pleno siglo 21”, dijo Bernabe en un comunicado.

Indicó que por tal razón, el 25 de julio no hay nada que celebrar.

“Esta fecha, en todo caso, debe ser ocasión para redoblar la exigencia de la más pronta descolonización de Puerto Rico. El Partido del Pueblo Trabajador está comprometido con la pronta solución del problema del status, a través de un proceso de autodeterminación que sea vinculante, informado, participativo y hasta donde sea posible, producto del consenso de distintos sectores políticos”, aseguró.

Aceptó que es cierto que el PPT incluye en sus filas y entre sus candidatos a independentistas, autonomistas y estadistas, pero aclaró que eso no quiere decir que no les interese el tema del status. “Al contrario, todos entendemos que el problema de status debe resolverse y que debe resolverse con urgencia”, declaró Bernabe.

Bernabe y Muriente: nada que celebrar el 25 de julio

Escrito por NotiCel

Lunes, 25 de Julio de 2016 21:04

Dijo que recientemente, la candidata del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), María de Lourdes Santiago, le hizo una invitación a todos los candidatos a la gobernación para reunirse y considerar opciones para impulsar la descolonización. El PPT respondió de inmediato, expresando su disposición a reunirse; sin embargo, se desconoce la respuesta por parte de los otros candidatos.

“Lo que sí debe estar claro es que el tema del status no se resuelve en las elecciones generales. Tanto el PNP como el PPD siguen manipulando el tema del status para asegurar la lealtad del pueblo, sin hacer nada real para atender el problema. Una y otra vez piden el voto de estadistas y autonomistas, y luego gobiernan contra el pueblo trabajador que los eligió. Por eso decimos que trabajadores independentistas, autonomistas y estadistas necesitan su propio partido, un partido del pueblo trabajador”, sentenció.

Por su parte, el copresidente del MINH, dijo en una declaración escrita que “este 25 de julio nuestro pueblo no tiene nada que celebrar. En todo caso, adquiere más relevancia que nunca, que fue el 25 de julio de 1898 cuando Puerto Rico fue invadido y tomado como botín de guerra por las fuerzas armadas estadounidenses, en el marco de la Guerra Hispano-cubano-americana. A partir de entonces, hace 118 años, hemos sido sometidos a la dominación colonial que nos ha conducido a la profunda crisis económica y social que enfrentamos en la actualidad”.

Alegó que el fracaso “estrepitoso” del ELA, es el fracaso del colonialismo que sólo se resuelve con la recuperación de la soberanía nacional, que permita decidir libremente el destino del país. También denunció la imposición de la Junta de Control Fiscal, que “para todos los efectos tiene consecuencias y propósitos dictatoriales, encaminada a empobrecer aún más a nuestro pueblo”.

“Hace 38 años, el 25 de julio de 1978, los jóvenes independentistas Arnaldo Darío Rosado y Carlos Soto Arriví fueron asesinados por miembros de la Policía de Puerto Rico, en el Cerro Maravilla. Ese hecho espantoso lo recordamos con gran estremecimiento. Definitivamente, el 25 de julio no hay nada que celebrar; hay mucho que denunciar”, concluyó.